

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J O. N. S.

EDICION DE TOLEDO

Juan Labrador, 6, pral. - Toledo - Teléfono 1458

Año II

Sábado 13 de Noviembre de 1937

Núm. 411

a Prensa francesa de ayer habla de la próxima terminación de la guerra española.... Un llamamiento de la Cruz Roja nacional....... Los rojos de Aragón fracasan en su afán de procurarse nuevas comunicaciones con Francia.... La revolución fascista en el Brasil....

RESUMEN INFORMATIVO

Sin novedades mencionables en los diversos frentes de los Ejércitos

La primera batalla que pierda el enemigo se **España nacional denuncia** convertirá en desgarrón insoluble

tragoza, 12. (Información especial litares, antes de decidirse por una para EL ALCAZAR, por Feroperación, calculen tanto sus posiando ORS).

lobo tiene hambre; afila sus leza del enemigo.

llos como capullos de hita; peLa guerra es duelo de intenciocol ellos como capullos de hita; pe-(e !!-) encuentra presa. De vez cuando, como ahora recientemente en sabiñánigo, atarasca a diestra y stra con desesperación de fiera herela, pero se detiene sin brios o con gran cautela, venteando el cepo

La propaganda roja se detiene mayer y ayer en el sector de Sa-Similingo, donde nuestras fuerzas profundizaron a flor de piel con la piral acerada que toco en el hueso do la resistencia roja. ¿Y qué? La prerra es eso también: tanteo, ausreconocimiento de un recipo táctico para que de ese aná-les salga el diagnóstico más acer-

Ya sabemos ahora, y era muy convenience confirmar esa certeza el enemigo ha desprendido nurosos contingentes de sus brigadas hacia esa parte de Aragón, preando sus temores.

bilidades de éxito como la de forta-

arquitectura de audacia; no vence siempre el que tiene más soldados o más elementos, sino el que da mayores pruebas de ingenio; de eso tenemos nosotros una larga experiencia y abundante anecdotario. Antes de que nuestra ofensiva se resuelva en golpes contundentes, es necesario conocer la capacidad del adversario que ha de aguantarlos Por eso no debe extrañar a nadie que antes de que nuestro Mando se lance a fondo, ha de tantear los provectos, a los que da los últimos retoques; hará calcular y ver ésto mejor que aquéllo, no sólo de la manera que responden, sino incluso para aquilatar sin equivocación posible los días. las horas y hasta los minutos de aquella resistencia. Se nos podrán ofrecer esas escaramuzas muchas veces con caracteres de das hacia esa parte de Aragón, pre-iniéndose contra el ataque y decla-porque de ellas se deduce la pauta se debe seguir.

ndo sus temores.
Es natural que nuestros jefes mi-

Boletín informativo

Noticias recibidas en el Cuartel general del Generalísimo hasta las veinte horas del día de hoy 12 de noviembre de 1937. — Segundo Año Triumfal:

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamança, 12 de no-viembre de 1937.—Se-gundo Año Triunfal.— De orden de S. E. el Ge-neralísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

pecto a la situación del enemigo en esa línea del frente aragonés. Esos mismos deseos se habrán de efectuar también por otros sitios, y después, ya veremos por dónde se aporrea a placer, como siempre ocurrió. El enemigo está despierto como nunca a nuestros movimientos y maniobras por todos los sectores en donde les pusimos límite con nuestros fusiles. No quiere decir esto que reaccione y esté en condiciones de atacar. Estamos convencidos de que no lo ha-rá. En todo, casi sin más efectos que esos, buscará también constatar el volumen de nuestros efectivos para fortificarse con las mayores ventajas de aguante posible. Sólo le interesa esto: administrar sus fuerzas con grandes dosis de prudencia, para permanecer el mayor tiempo que pueda en el terreno que va lo sabe amenazado.

Los técnicos rojos no descansan en sus visitas a los frentes en inquisitivo estudio de aquellos sitios por donde el desbordamiento pueda producirse.

Saben que la inundación se pro ducirá fatal e irremisiblemente, y ante ese peligro, repasan las compuertas con el afán de blindar los resortes que consideran vulnerables al arrojo v tenacidad de nuestros hombres. Fortifican la costa levantina y la catalana, levantan tonela-das de tierra y piedras en Aragón, en Castilla, en Cataluña, en Andategóricamente, no podrán. Por eso, como en Bibao, trabajan millares de hombres en las obras de defensa. Es que el enemigo sabe que una vez no habrá fuerza ni voluntad que presa pueda contener ni dominar nuestra xpansión. Como se les dijo que de Bilbao no pasarían nuestras fuerzas. y lo dejaron en pocos días a retaguardia, y con aquella promesa se consiguió sin preocuparse de Santander ni del postigo que se nos de los ensueños. ofrecía para envolver a Asturias,

al mundo el bárbaro bombardeo de Pamplona

Los aviones procedían de territorio francés El salvaje atentado produjo más de cien bajas

Salamanca, 12.—Ha sido facilita-| dirección de Roncesvalles, pasando Prensa y Radio la presencia de varios aviones en Figueras, pintados con los colores nacionales, que el enemigo tenía dispuestos para actos de agresión contra barcos y pueblos franceses próximos a la frontera, para culpar de ello a los nacionales, y tratar de procurar un conflicto internacional.

En el día de aver, diez aviones cruzaron la frontera, procedentes de territorio francés, por Ochagabía, al este de la Peña Ori, siguiendo la dirección del Valle Salazar, hacia Tafalla, por donde volvieron en dirección sur y norte, entrando sobre nola alejada de los frentes de com-Pamplona, bombardeando esta po-bate, viniendo la agresión de terri-

da la siguiente nota oficiosa: Hace por el este de Burguete, confirmán-días fué anunciada por nuestra dose el paso por San Juan de Pi de Port a las trece y dieciocho, sobre Vedi a las catorce quince, y Coteret a las quince y treinta y dos.

La entrada, salida e itinerario de los aviones ha sido registrada en territorio español por los puestos de carabineros de la frontera y numerosisimos testimonios.

La red de escuchas de los frentes confirman que ningún aparato cruzó nuestras líneas hacia el interior

La España nacional denuncia al mundo el bárbaro bombardeo de que ha sido objeto una capital espablación y causando un centenar de torio francés, con la sospecha vehebajas entre muertos y heridos. Re-mente de la forzosa complicidad de gresaron después hacia Francia, en las autoridades de la nación vecina.

El Gobierno rumano se declara en crisis

Bucarets, 12.-Mientras que el rey Carol continúa recibiendo a Bucarets, 12.—Mientras que el rey Carol continua recibiendo a todos los jefes de los partidos políticos, para encontrar una base que permita solución rápida a la crisis que será abierta probablemente el sábado con motivo de la dimisión de Tataresco, se asegura en los circulos oficiosos que, en vista de la oposición de los liberales, se confiará la formación de nuevo Gobierno a Tataresco.—(Faro).

estudiantes de Rumanía declaran el boicot a las películas judías

Bucarets, 12.-Las organizaciones juveniles universitarias han decidido declarar un boicot a las películas interpretadas por judíos o explo-tadas por casas productoras de esta naturaleza.

En la reunión en que se adoptó el acuerdo, hubo absoluta unanimidad. Se subraya que el 75 por 100 de las películas húngaras son producidas por casas judías. Entre los actores, el 80 por 100 son judíos.— (Faro).

que no se le impute la candidez e a los periódicos de sectarismo coloextremo; comprende, no es necesabatalla que pierda se convertirá en extranjeros que están al frente de los servicios militares marxistas unen toda su capacidad de ingenio en esa obra de topos, que nunca será eso y mucho más, pero me inclino tan perfecta que no deje un portal a la suposición de que las negociaque la roca se agriete y deje paso, o pasillo, por estrecho que sea, por y lo dejará a nuestros efectivos, donde no pueda deslizarse la sor-

Casi estoy seguro de que nuestro Mando se sonrie ya en estos momentos tan angustiosos y zozobrantes para que las quimeras que se forjaron en Valencia y que allí quedarán bien embutidas en el estuche

La Prensa francesa está cambianahora tampoco fían los rojos en que do de manera muy sensible y radical la cinta pueda ser más ificil que las su tono de hostilidad hacia la Espala cinta pueda ser más ifícil que las su tono de hostilidad hacia la Espa- vestirá de gala el feliz desposorio nubes graníticas de Vizcaya, y para na tradicional y fascista. Me refiero de nuestras ilusiones,

imprevisión de sus Estados Mayorrado, ¿qué significa ese viraje a la res, remueve la tierra de uno a otro derecha? Interprétese como se quiepero es muy significativo v rio insistir en ello, que la primera orientado, hasta hay optimistas que aseguran que Prieto y Negrin han desgarrón sin zurcido ni remiendo cedido a que vayan a París negolucia y en gran parte de la región rrir, y si sucede, tarde el mayor las posibilidades de abandonar el riempo posible en producirse, los ring sin tener que recibir más gol extranieros que están el frece. de esperar los mayores atrevimien-tos. No niego que son capaces de eso y mucho más, pero me inclino ciones de paz no se producirán en deseos francamente expuestos hasta que nuestras fuerzas aborden y resuelvan las últimas dudas que les queden a los revolucionarios. Y entonces no serán negociaciones, sino imposiciones de nuestro Caudillo, bien escoltadas por el tronar de los cañones. Vamos llegando ya a las antevisperas de las jornadas victo-riosas que se nos anunciaron. La nieve, como un manto de armiño,

Perfil del día

Es motivo de alegría para todos los buenos españoles el acuerdo concertado entre Inglaterra y España nacional. Su importancia es tan evidente que sobra subrayarla. Los mismos rojos, mostrando ásperamente su disgusto por ello, dan la medida de lo que debe satisfacernos a los nacionales. La Gran Bretaña, primerisima potencia, árbitro de la política internacional, establece una relación con nuestro Estado, mediante el nombramiento de agentes oficiales, como procedimiento transitorio para la normalidad de relaciones entre ambos Gobiernos. Tales son, en sus proporciones justas, en sis l'Erpsinos oficiales, el hecho y su significación.

Y el carácter y los detalles protocolarios del acuerdo? Exacta-

mente estas: nombramiento de agentes oficiales que representen respectivamente a los dos Gobiernos en Londres y Salamanca. De estos agentes dependerá un cierto número de subagentes en las localidades y puertos importantes de cada país. Todos estos funcionarios gozarán de protección oficial. Las funciones de los subagentes serán exactamente iguales a las reconocidas a los cónsules para la protección de súbditos, intereses comerciales y asuntos de navegación. El agente de la Éspaña nacional en Londres tendrá acceso directo al Foreing Office. El agente de la Gran Bretaña en Salamanca comunicará asimismo directamente con aquellos organismos a los que la España nacional tiene confiadas sus relaciones diplomáticas con el Extraniero. Todos estos funcionarios podrán comunicarse entre si confidencialmente, utilizando la cifra y sin que su correspondencia oficial sea intervenida por la censura.

En suma: el canje de notas con Inglaterra es el reconocimiento de que la España nacional es un Estado que reune todas las con-diciones exigidas por el Derecho internacional. No implica el reconocimiento de la beligerancia; pero es una prueba tardía, aunque explícita, de la necesidad de reconocer el hecho de la belige-rancia, porque ésta no es un derecho, sino un hecho y la condición sustantiva que caracteriza la existencia de un Estado. Jamás en la Historia se han presentado tan claros en una guerra civil los derechos como en nuestra guerra, por lo que se refiere a la España nacional. El establecimiento de relaciones con la Gran Bretaña muestra claramente cómo la beligerancia despeja su camino y está próxima a prevalecer.

Por el prestigio de su Caudillo y de su Ejército, por la línea constante de sus victorias y por su rango de Estado moderno, man-tenido inalterablemente, la España nacional va abriéndose paso, poco a poco, en el concierto de las grandes potencias.